



うららだより

平成26年12月 vol.9



訪問リハビリを開始します！

うららでは平成27年1月より、
『訪問リハビリ』を開始します。



訪問リハビリとは…？



日常生活において、

- * 何らかの不自由を感じている
- * 外出が困難になった
- * 退院・退所後のご自宅での生活に不安を感じている方々に…

リハビリスタッフがご自宅を訪問し、**ご自宅で**
リハビリを受けていただける在宅サービスです。

うららのリハビリスタッフが、より良い日常生活を送って
いただけるよう、サポートさせていただきます！

～ うらら看護部通信 ～

『在宅復帰支援チーム』を発足して4ヶ月。老健でのリハビリを終了し、目的通りご自宅へ戻られた方。ご自宅での生活を主体にデイケアやショートステイを定期的に活用されている方。ご利用がお看取りの段階で、ご家族の引き取り意向があり、在宅ターミナルケアへ移行された方…ご利用者様ご家族様のニーズに合わせた在宅復帰を多職種で支援しています。

デイケアやショートステイのご利用者様から「デイケアに行くと元気になる。ショートステイに行くのが楽しい」といった声をいただけるようになりました。入所中よりも表情も言動も活発になったご利用者様の変化に、ケアスタッフ一同驚きと提供したケアへの自信、そして「更にもっと具体的な取り組みに工夫を重ねていこう…」というスタッフの変化や、在宅復帰支援を希望して入職するスタッフも増えてきました。

ケアの在り方・支援システム・スタッフの育成、見直しや取り組みの強化等、課題は多々ありますが『在宅復帰は老健の使命』そして『幸福な在宅復帰』ができるよう、これからもスタッフ一同、研鑽していきたいと思っております。



うららイベント・レクレーション情報

  **納涼祭** が盛大に行なわれました 



平成26年9月7日『うらら納涼祭』が行なわれました。 あいにくのお天気となりましたが、たくさんのご家族様にお越しいただきました。職員による出店や、ボランティアの方の盆踊りなど、普段とは違うお祭りの雰囲気をご利用者様、ご家族様と一緒に満喫していただきました。



2・3階合同クリスマス会のご様子です

12月17日(水)、『2・3階合同クリスマス会』が開催されました。

職員によるマジックショー、ボランティアさんの日本舞踊、シャンメリーでの乾杯、サンタさんの登場とプレゼントには大きな歓声が上がっていました。一足早いクリスマスの華やかな雰囲気をご利用者様と一緒に楽しみました。

♪12月24日にはクリスマス特別メニューも予定されています♪



感染症にご注意下さい！

- ・インフルエンザ
- ・ノロウイルス
(感染性胃腸炎)



横浜市では、
インフルエンザ警報が発令されました！

ご面会時の…

- * 手洗い・うがい
- * 手指消毒
- * マスクの着用

感染症予防の為、ご協力をお願い致します。

